
2023年领导视察新闻稿(汇总5篇)
在日常学习、工作或生活中，大家总少不了接触作文或者范
文吧，通过文章可以把我们那些零零散散的思想，聚集在一
块。大家想知道怎么样才能写一篇比较优质的范文吗？以下
是小编为大家收集的优秀范文，欢迎大家分享阅读。

领导视察新闻稿篇一

河北科技师范学院土木建筑系学生会对本系全体大一、大二
学生进行宿舍检查。检查内容包括宿舍卫生情况与用水用电
的安全问题，并记录与上报一些迟迟不能解决的宿舍问题。

学生会新老干事认真投入工作，本系全体大一、大二学生也
积极配合宿舍检查工作。工作顺利开展并圆满结束。土建系
学生会新老干事兵分五路，有针对性、目的性的进行宿舍检
查。总体上说，大一宿舍检查结果优于大二宿舍检查结果，
并且女生宿舍检查结果优于男生宿舍检查结果。各组带头人
都向各宿舍强调了宿舍用水用电的安全问题，提出了不足之
处应如何改进的措施。

宿舍检查过程中，气氛融洽，更像是一次加强系学生会与本
系全体大一、大二学生联系的交流会。本次卫生检查工作强
调了养成良好生活习惯的重要性，促进了系学生会与本系大
一、大二学生的交流，解决了较多一直未能落实的'问题，达
到了督促本系大一、大二学生注意防水防电的目的。

领导视察新闻稿篇二

本月14日，xx市科协党组书记、专职副主席连希波带同有关人
员到我县参观考察，了解金融扶贫、科技创新等工作。

在副县长魏宇翔及有关部门负责人的陪同下，xx市科协党组书



记、专职副主席连希波等一行先后到了桂圩镇勿坦信用村、
县美好环境与和谐社会共同缔造展示馆、县现代农业展示馆
以及大王山国家级森林公园等地，通过实地察看和听取有关
工作情况的介绍，深入了解我县的经济社会概况、金融扶贫、
科技创新和人文境观。连希波等对我县的各事业建设和社会
发展给予好评，认为郁南“金融扶贫”的创新举措加快了贫
困人口的'脱贫致富步伐，他表示要进一步加强双方在科技领
域方面的交流与合作。

市领导到基层考察调研，一般不在基层住宿。确需住宿和午
休时一律安排在定点政务接待宾馆，严格执行有关规定和标
准，房间不得增配高档生活用品，不准摆放花篮，不准以任
何名义赠送贵重礼品、纪念品。就餐一律安排工作餐，不安
排宴请，条件允许的可以安排自助餐，以本地家常菜为主，
不上海产品，不上高档烟酒，陪餐人员一般不超过5人。考察
调研活动中，不得安排专场文化娱乐活动，不准用公款支付
高档消费费用。在基层召开座谈会或汇报会，参加人员应控
制在最低限度，会场布置应简约，一律不摆放水果、香烟。

领导视察新闻稿篇三

20xx年7月21日上午十点，红河州考察团在雨花经开区杜书记
的.陪同下莅临科比特参观考察，公司董事长郭贵雄和公司总
经办主任罗勇给予了热情的招待，并深入办公区域、防雷生
产车间、新能源生产车间以及光伏屋顶现场检查各项工作，
详细的查看了解我司的人员管理、安全生产、产品质量及工
作流程等情况。领导们首先来到科比特公共办公区域，了解
了公司的发展过程、管理制度以及今后的发展规划，领导为
此指出了一些建议和意见，希望公司在日后发展中能得到进
一步的提升。接着，在郭总的带领下，又来到了我司防雷生
产车间进行考察，郭总向领导们讲解了整个生产线防雷模块
的制作和装配流程，对于整个制作的过程考察团给予了极大
的赞许。



随后，领导们一起来到了新能源生产车间，对我司的产品进
行了解和咨询，走进新能源生产基地，宽敞整齐的车间和先
进的生产设备，都让红河州考察团的领导们叹为观止。在生
产人员的带领下，大家陆续参观了公司的生产车间、技术车
间、包装车间，从产品的原料、生产在到检测装箱贴标包装。
在生产车间领导们看到了产品是经过怎样的流程生产出来的，
而在包装车间里让他们对产品的贴标和封箱有了更深的了解。

参观完新能源生产车间后，红河州考察团的领导对我司生产
基地环境和先进设备表示称赞，同时对科比特生产的产品表
示肯定与放心。新能源产业是我省重点扶持和支持的产业，
希望科比特大力发展自主创新，加大科研投入，提高自主创
新能力，注重自主知识和产权的创造、保护和运用。结束考
察前，领导对公司项目的工程进度、工程质量控制、工期计
划等方面进行了详细的了解，并与公司董事长郭贵雄交换了
意见。并希望科比特不断提升企业综合实力，提高在行业中
的地位，为促进地区经济发展和新能源防雷事业做出更大的
贡献。

扩展阅读：怎样写通讯稿

很多情况下我们都要运用到新闻稿（通讯稿），但是在写新
闻稿（通讯稿）的时候，我们要怎么样才能把它写好呢、在
这就简单的给大家介绍一下。

1、新闻稿（通讯稿）的概念

通讯是记叙文的一种，是报纸、广播电台、通讯社常用的文
体。是运用叙述、描写、抒情、议论等多种手法，具体、生
动、形象地反映新闻事件或典型人物的一种新闻报道形式。

2、新闻稿（通讯稿）的特点

（1）严格的真实性。



（2）报道的客观性。

（3）较强的时间性。

（4）描写的形象性。

3、新闻稿（通讯稿）的种类

（1）按形式分，通讯分为一般记事通讯、访问记（专访、人
物专访）、小故事、集纳、巡礼、纪实、见闻、特写、速写、
侧记、散记、采访札记。

（2）按内容分，通讯一般分为人物通讯、事件通讯、概貌通
讯、工作通讯。

4、新闻稿（通讯稿）的写作要点

第一，主题要明确。有了明确的主题，取舍材料才有标准，
起笔、过渡、高潮、结尾才有依据。

第二，材料要精当。按照主题思想的要求，去掂量材料、选
取材料；把最能反映事物本质的、具有典型意义的和最有吸
引力的材料写进去。

第三，写人离不开事，写事为了写人。写人物通讯固然要写
人，就是写事件通讯、概貌通讯、工作通讯，也不能忘记写
人。当然，写人离不开写事。离开事例、细节、情节去写人，
势必写得空空洞洞。

第四，角度要新颖。写作方法要灵活多样，除叙述外，可以
描写、议论，也可以穿插人物对话、自叙和作者的体会、感
受，既可以用第三人称的报道形式，也可以写成第一人称的
访问记、印象记或书信体、日记体等。通讯所报道的新闻事
实，可以从各个不同的角度去观察，去反映，诸如正面、反



面、侧面、鸟瞰、平视、仰望、远眺、近看、俯首、细
察……角度不同，印象各异。若能精心选取最佳角度去写，
往往能使稿件陡然增添新意，写得别具一格，引人入胜。

5、常见新闻稿（通讯）

（1）人物通讯

所谓人物通讯，就是以报道各条战线上的先进人物为主的通
讯。它着重揭示先进人物的精神境界，通过写人物的先进事
迹，反映出人物的先进思想，使之成为社会的共同财富。同
时，也报道转变中的人物和某些有争议的人物。“金无足赤，
人无完人”，在写作时切不可把先进人物写成从来没有过的
大智大勇，十全十美，写人叙事力求言真意切，恰如其分。

（2）事件通讯

所谓事件通讯，就是报道典型的、有普遍教育作用的新闻事
件。写事当然离不开事件有关的人，但它不像人物通讯那样
着力刻划人，而是以事件为中心，在事件的总画面中，为了
写好事来写人。它既可以反映现实生活中发生的重大的、振
奋人心的典型事件和突出事件；也可以从某一新闻事件截取
一个或若干个片断，进行细致详尽的描述，揭示事件的深刻
含义；还可以是若干事件的综述。

（3）工作通讯

所谓工作通讯，就是反映贯彻执行党的路线、方针、政策中
的成绩，总结实际工作中的经验和教训，或者探讨有争议的
亟待解决的问题的报道。它是报纸上经常运用指导工作的重
要报道形式。它的主要特点有四条：一是把介绍工作经验和
分析问题作为主旨；二是凭借事实，深入分析；三是生动活
泼，讲究文采；四是不拘一格，形式多样。随笔、散记、侧
记、札记、记事均可。



（4）概貌通讯

概貌通讯又称风貌通讯。它是以反映社会生活、风土人情、
自然风光和日新月异的建设成就为主的报道。尤其是改革、
开放、搞活所带来的变化，又为这类通讯增加了新的内容。
概貌通讯与事件通讯不同，它不是围绕一个人物或一个中心
事件来写，也不要求写一件事发生、发展的完整过程，而是
围绕主题集中各方面的风貌和特色。在表达方式上，往往运
用点上具体事例来叙述和描写一个地区、一条战线、一个单
位、一个点、一个方面的风貌变化，展现时代的步伐和人的
思想境界的变化。一般采取“巡礼”、“纪行”、“散记”、
“侧记”等形式，向读者介绍。

（5）小故事（小通讯）

反映现实生活中的一个片断，通常表现一人一事，线索单一
而有故事情节，短小精悍，生动活泼。不能写得人物繁多，
场面太大，枝节横生，否则就失去“小”的特点。

文档为doc格式

领导视察新闻稿篇四

20xx年4月30日下午，集团公司董事长张东涛在副总经理张世
清、监事长杨凤鸣、小贷公司总经理唐红灵、办公室主任王
红等人员陪同下，先后对建校工地、西宁市第四污水处理厂
工程进行了视察。

华丰公司总经理蒋力、工程部部长杨绍玉、项目经理接道马
等相关负责人陪同视察并作了详尽的讲解。

在视察过程中，董事长张东涛仔细询问、了解施工进度、施
工质量、施工难点及安全工作的`开展等事宜。



华丰公司领导及项目负责人就集团公司领导关心的问题一一
做了解答，认真地对项目开展情况做了详细的汇报。

领导视察新闻稿篇五

20xx年12月8日，为做好12月份召开的市五届人大常委会第十
二次会议，以及市政府关于加快转变经济发展方式工作进展
情况的专项报告的审议工作，市人大常委会常务副主任谭国
箱、市人大常委会秘书长张士明等市人大各部门领导专程来
大浪社区服务中心进行视察，由宝安区副区长王立新、大浪
街道办书记何家鸿以及大浪社区服务中心总干事梁燕英等陪
同参观。

图为谭国箱常委会副主任在阅读中心资料

本次视察主要是针对我市社会建设、自主创新、结构调整、
特区一体化等领域的建设情况，了解和掌握我市推进经济发
展方式转变、推进和谐社会建设的工作进展以及“十二五”
规划的执行情况，其中包括社会工作对和谐社会建设所发挥
的作用以及社区服务中心的发展情况。

在参观了我中心的行政接待室、老年活动室、青少年活动室、
多功能活动室、绿色上网区、社区学校之后，各级领导对于
大浪社区服务中心作为深圳市首批社区服务中心的试点之一
所取得的成效和努力进行了充分的肯定，并详细了解了社区
服务中心在推进过程中遇到的问题和困难，给予了相关的意
见及建议，以更好地促进深圳市社区服务中心的发展。

图为座谈会讨论现场

随后的.座谈会上，大浪社区服务中心副主任张小丽对前期服



务工作所取得的成绩以及出现的问题和困难进行了总结，大
浪街道办书记何家鸿也对社会建设方面的服务进行了汇报。

听取了报告后，谭国箱常务副主任与张士明秘书长对大浪社
区服务中心所取得的成绩给予肯定，并对中心的发展寄予了
厚望，希望将大浪社区发展的新模式加以推广和复制，以更
好地促进和谐社区发展。

为加快推进渝中区教育均衡优质快速发展，办人民满意的教
育，20xx年1月15日下午，渝中区教委副主任甘乾彬、基建科
王俊科长一行人来到解放小学综合改造工程工地视察工作。

在工地现场，首先区教委领导检查了工地施工情况和验收行
人便道的搭设，然后解放小学校长杨德全、监理单位工程师
胡华民和施工单位项目负责人夏世川汇报了工地开工进展情
况。

最后，区教委副主任甘乾彬对监理单位和施工单位做了明确
要求：精心组织人力，安全施工，文明施工，规范施工，确
保工程质量，按期竣工。

大家都表示一定严格按照区教委指示和建筑规范要求把解放
小学建设成为渝中现代化学校。

近日，济宁市委常委、曲阜张术平在市人大常委会副主任王
鸣放、市政府副市长赵永和、市政协副主席张继鹏及有关部
门负责人陪同下视察了我市林业生态建设工作。

在九仙山观光农业示范园，张书记先后查看了园区主干道绿
化、经济林基地建设和荒山绿化，他要求，要多对农民进行
林木、果树管理技术的指导，对包村工作组的示范园进行评
比，以提高各部门支持九仙山开发的积极性;在无浇水条件种
植粮食的山间零星地块，积极发展效益较好的林果业。



同时进一步完善田间基础设施，达到荒山绿化、美化，农民
增收的生态格局。

当天，张书记还视察了我市高速公路绿色通道建设，在现场
查看了植树造林情况后要求，没有完成植树任务的乡镇按照
原来的设计标准要加紧栽植，坚定不移地完成今年的绿色通
道建设任务。

20xx年4月30日下午，集团公司董事长张东涛在副总经理张世
清、监事长杨凤鸣、小贷公司总经理唐红灵、办公室主任王
红等人员陪同下，先后对建校工地、西宁市第四污水处理厂
工程进行了视察。

华丰公司总经理蒋力、工程部部长杨绍玉、项目经理接道马
等相关负责人陪同视察并作了详尽的讲解。

在视察过程中，董事长张东涛仔细询问、了解施工进度、施
工质量、施工难点及安全工作的开展等事宜。

华丰公司领导及项目负责人就集团公司领导关心的问题一一
做了解答，认真地对项目开展情况做了详细的汇报。


